

**Zeitschrift:** Revue Militaire Suisse  
**Herausgeber:** Association de la Revue Militaire Suisse  
**Band:** - (2014)  
**Heft:** [2]: Numéro Thématique Aviation

**Artikel:** Ouverture de la billetterie d'AIR14 et baptême d'une locomotive  
**Autor:** Savary, Laurent  
**DOI:** <https://doi.org/10.5169/seals-781223>

#### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 15.01.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**



Le col EMG Ian Logan lors de la conférence de presse AIR14.

*Aviation*

### Ouverture de la billetterie d'AIR14 et baptême d'une locomotive

**Laurent Savary**

Communication AIR14

**D**ès le vendredi 22 novembre à 12h00, les billets d'entrée d'AIR14 PAYERNE sont disponibles en ligne et dans toutes les gares CFF de Suisse. Ce grand rendez-vous aérien aura lieu durant deux week-ends, les 30-31 août et 6-7 septembre 2014 sur la base aérienne de Payerne (VD) à l'occasion d'un triple jubilé : les 100 ans des Forces aériennes, les 50 ans de la Patrouille Suisse et les 25 ans du PC-7 TEAM. Une locomotive aux couleurs de l'événement a été baptisé à cette occasion. Elle circulera jusqu'en septembre 2014 sur le réseau des CFF.

C'est au Musée Clin d'Ailes de Payerne, au milieu des avions et hélicoptères qui ont marqué l'histoire de l'aviation militaire suisse, que le colonel EMG Ian Logan, directeur d'AIR14, a lancé officiellement l'ouverture de la billetterie de ce meeting aérien international qui se déroulera les 30-31 août et 6-7 septembre 2014 à Payerne. Les sésames sont disponibles via internet, [www.air14.ch](http://www.air14.ch).

[air14.ch](http://www.air14.ch), mais aussi dans toutes les gares CFF de Suisse. « Nous voulons faire de cet événement un rendez-vous populaire ! Raison pour laquelle les prix devaient être abordables », a affirmé devant la presse le directeur. Pour preuve, le prix d'entrée d'une journée est fixé à 22 francs en prévente, avant de passer à 33 francs au tarif plein. Pour une famille - deux adultes et leurs enfants quel que soit leur nombre - le prix est de 60 francs en prévente. Un weekend coûtera par exemple 40 francs pour un adulte dans une première classe avant de passer à 62 francs. Un site internet spécialement dédié à cet événement ainsi qu'une application AIR14 pour smartphone (IOS et Android), avec notamment un jeu des familles de cartes d'avions, ont également été lancé vendredi.

La gare de Payerne a également participé à la fête. Une locomotive aux couleurs d'AIR14 a été baptisée sur le quai 5 de la gare broyarde. Un baptême que ne pouvait se faire qu'avec un vin de la commune de Payerne, vin officiel aux couleurs de la manifestation. La locomotive circulera sur le réseau des CFF jusqu'à l'événement. Un accent tout particulier sera mis sur l'accès à la manifestation, notamment avec l'aménagement de plusieurs gares à proximité de la base aérienne.

AIR14 est un meeting aérien qui proposera, les 30-31 août et 6-7 septembre 2014 à Payerne, un plateau aussi alléchant que varié tant dans les airs qu'au sol. Chaque jour présentera un programme différent, incluant des patrouilles, des avions et hélicoptère anciens comme modernes. Il marquera dignement les 100 ans des Forces aériennes, les 50 ans de la Patrouille Suisse et les 25 ans du PC-7 TEAM. Des moyens suisses qui voleront tous les jours. Outre l'histoire, les hommages et l'innovation trouveront également leur place sur la base aérienne.

I. L.

